Nestor Martin, una fundición que fabrica chimeneas y hogares, se instalará también en las naves que la multinacional alemana desaloje en Cajo

UNA EMPRESA BELGA ANUNCIA QUE CONTRATARÁ A 107 TRABAJADORES DE TEKA



Apenas dos días después de que "empezara de verdad la negociación", como así llegó a resumir una fuente sindical lo sucedido el pasado 15 de marzo en la primera reunión celebrada entre los trabajadores de Teka y representantes de la multinacional alemana después de la desconvocatoria de la huelga que había bloqueado las negociaciones, la historia de Teka, el conflicto laboral que ha ejemplificado el agravamiento de la crisis industrial en Cantabria, experimentó un giro sorprendente... y en principio favorable.

## Reunión en Peña Herbosa

El Gobierno reunió el viernes 16 por la tarde al comité de empresa y a los líderes sindicales de CC OO, UGT y CSI-F y el presidente Ignacio Diego les anunció que la empresa belga Nestor Martin contratará a 107 trabajadores de Teka, ocupará las naves que la multinacional alemana deje libres en Cajo e iniciará de inmediato un proyecto industrial para fabricar y distribuir en España sus chimeneas y hogares.

Tras prejubilaciones y pase a otras empresas subcontratadas, los 198 despidos anunciados inicialmente en Teka se quedarían en 15: cinco afectarían a trabajadores de fuera de Cantabria y diez a técnicos medios y altos de la empresa que, probablemente, optararán por bajas incentivadas y, quizá, por integrarse posteriormente en esta nueva empresa. Otros 27 trabajadores inicialmente incluidos en el ERE se quedarán en Teka, que al final mantendrá únicamente la linea de fregaderos, aunque aumentando la carga de trabajo.

## TRABAJADORES Y DIRECCIÓN DE TEKA APARCAN EL DEBATE SOBRE LOS DESPIDOS PARA AVANZAR EN TEMAS EN QUE SÍ HAY ACUERDO

Los sindicatos preven que la negociación se mantenga hasta el 28 de marzo, el último día



■ Trabajadores y dirección de Teka han optado en los últimos días por excluir de las conversaciones sobre el Expediente de Regulación de Empleo (ERE) presentado para la fábrica de Cajo los aspectos más "polémicos", esto es, los despidos, para centrarse en aquellas cuestiones en las que hay "más acercamiento". Entre ellas se encuentra el asunto de las jubilaciones, donde en la mesa de negociación se están "acercando posturas" al haber puntos en los que se está "más de acuerdo", según explican desde el comité.

Con todo, los avances son "lentos" y hay cuestiones "complicadas", por lo que ambas partes se están dando unos "días para seguir avanzado", y por eso se volverán a reunir en los prçoximos días.

Sigue habiendo el "tema gordo", el aspecto más "polémico", el de los despidos. Inicialmente, el ERE se planteó para 198 de sus más de 400 empleados, y en algunos momentos del proceso ha aceptado reducirlos a 155, pero es un asunto que ahora no se está estudiando.

## Vuelta a las negociaciones

Trabajadores y dirección de Teka volvieron el pasado 14 de marzo a la mesa de negociación, después de que la empresa avanzara su intención de presentar en la reunión una nueva oferta sobre el Expediente de Regulación de Empleo (ERE) presentado para 198 de sus más de 400 empleados en la planta de Cajo (Santander).

A este gesto le sucedió otro por parte de los trabajadores, la desconvocatoria de la huelga indefinida en la fábrica, de la que ésta hubiera sido su cuarta semana. Será en función de cómo evolucionen las conversaciones si los trabajadores optan por más movilizaciones, protestas o nuevas huelgas, han indicado desde el comité de empresa.

## Recogida de alimentos y concierto solidario

Dentro de las numerosas actividades programadas por el comité de empresa desde que en enero estallara el conflicto, destacan dos de las últimas iniciativas propuestas, como han sido la campaña de recogida de alimentos con destino a la Cocina Económica, en la que durante la mañana del 12 de marzo los trabajadores de la factoría de Cajo consiguieron reunir más de 900 kilos para los más necesitados, y el Concierto Solidario organizado el sábado 17 de marzo, con entrada gratuita, en la Taberna Dower Irish Pub de Soto de la Marina.

Durante el evento, convocado con el lema 'conciert@ solidaridad', el comité habilitó huchas para recaudar fondos para Cruz Roja.

En el concierto tocaron tres grupos compuestos en parte por músicos que trabajan en la factoría santanderina de Teka: Noesis, Austral y The Morning Embassy.